



## Gästeehrung

Am 05.10.2022 konnte Evelin Geisler bei Fam. Gruber (Pignellenhof), Fam. Simon Dietmar und Eike aus Deutschland für ihren 10. Aufenthalt ehren.



**Die Gastgeber und die Gemeinde gratulieren zu dieser Ehrung und bedanken sich recht herzlich für die jahrelange Treue zu Brandberg.**

## „Rookie Tage“



Seit Jahren hat die Wirtschaftskammer in Abstimmung mit den Mittelschulen des Bezirkes das erfolgreiche Schnupperprojekt "Rookie - Schüler in Betrieben".

An zwei festgelegten Tagen dürfen die Schüler in einem Betrieb ihrer Wahl schnuppern, um die Vielfalt der Lehre näherzubringen und sie für die Lehre zu begeistern. Auch bei uns im Kindergarten wurde geschnuppert, Rosina von der Mittelschule Hippach hatte sichtlich Spaß mit den Kindern.

## Erntedank-Frühshoppen



Es war zwar kalt und das Wetter unsicher, aber trotzdem konnte die diesjährige Erntedankfeier wie geplant stattfinden. Der Einzug in die Kirche gemeinsam mit dem Kindergarten, den Jungbauern und vielen Familien, die musikalische Umrahmung durch die Bläser und Stefan an der Harfe verschönerte die Hl. Messe. Etwas Besonderes ließ sich unser Pfarrgemeinderat heuer mit einem Erntedankfrühshoppen einfallen. Unsere flexiblen Mitglieder der BMK gründeten dafür kurzerhand die "Bromberga Frühschoppmmusig" und unser Pfarrer Jürgen kochte ein gewaltiges Erdäpfelgulasch. Vielen Dank an alle Beteiligten für die Mühe, schade, dass es zum länger sitzen bleiben zu "unlustig" war. Vielleicht gibts nächstes Jahr eine Wiederholung :-)

## Wandertag: Ahorn und Greifvogel-Show



Bei kaltem, aber schönem Herbstwetter verbrachten die Schüler der Naturparkschule Brandberg einen erlebnisreichen Tag am Berg!

